
 1 

 

 RI 第２６１０地区   

 東となみロータリークラブ会報 

     2014-2015年度 No.45 

事務局(新) 〒939-1652 富山県南砺市福光新町 56 

 TEL  0763-55-6125    Ｆ Ａ Ｘ 0763-55-6147 、

inashorc@athena.ocn.ne.jp 

2014-2015年度 会長 坂井彦就 、幹事 岩崎 修 

2014-2015年度 RIテーマ  

 

「ロータリーに輝きを」 

(ゲイリーC.K.ホァン会長) 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

           例 会 記 録（年度最終例会：夜間納会） 

第１７７２回坂井年度最終例会 

平成 27年 6月 17日(水)ＰＭ6：30 

東山荘 

１．点 鐘  

２．ソング：四つのテスト 

 

 

３．会長の時間：今日は最終例会ということですが、あっ

というまの一年でございました。本当に皆さんありが

とうございました。心より感謝申し上げます。先程、

時間が早く経つなという話をしていまして、高瀬先生

から何故か知っていますかと言われて知りませんと

言いましたら、３歳の子は３㎞で走る、４０歳になっ

たら４０㎞、私は５４歳なので５４㎞で走る、もっと

年配の方は高速道路を走っている。こういうことであ

っという間に時間が経つのであると言われました。な

るほどと思い何処かで使わされていただきたいと思

います。 

今年度は「相互協力と打ち解けた親睦」というテー

マを掲げて１年間やってまいりました。お陰さまで皆

さん和気あいあいと協力していただいて親睦を深め

てきたのではないかと思っています。私はロータリー

の会長として真面目に取り組もうと思い一生懸命に

やってきたつもりです。会長が終わってもしっかりや

って行きたいと思っています。本当に楽しい１年間で

した。私の会社にとっても地域にとっても或いは我々

のホテル旅館業界についても本当に充実した１年間

でありました。地域活性化の話も皆さんの前で話をさ

せていただきましたし、非常に充実もしてまいりまし

た。ホテル旅館業のほうも先日の総会で県の理事長に

就任いたしました。前々から業界の地位向上や発展の

ために自分なりに力を尽くしてみたいと思っていま

した。地域のほうは庄川峡観光協同組合ということで

地域と業界、あとは会社という３本柱で一生懸命やっ
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ていきたいと思っています。ロータリーの話ですが、

ある方が言われました。ロータリーは皆で集まって奉

仕活動をする団体ではないよ、それぞれの地域で職業

を通じて或いは地域の中でリーダーシップを発揮す

るのがロータリーである。そういう人たちの集まりで

あるんだよ、こんなふうに言われました。私もその通

りであると思って、頭に入れながらやってきました。

ロータリアンに恥じないような仕事や地域のお世話、

業界のお世話をこれからもやって行きたいと思って

います。もう１点は、メンバーのある方が言われまし

た。例会は、「ひと休み」の場でもあるよ。一生懸命

に活躍して週に一回みんなで和やかに食事をしなが

ら懇談をする。ちょっと息抜きの場である。と言われ

ました。その通りだなと思いました。この２点が私の

頭の中に残っていまして、これからもそれを実践して

ロータリーも楽しくやって行きたいと思っておりま

す。これで私の年度は最後になりますが、後ほどの懇

親会で皆さんと親睦を深めたいと思います。もっと深

いところを理解できるようにこれからもやって行き

たいと思っています。１年間ありがとうございました。 

 

 

 

４．会員推薦賞授与（会員 1名）：斎藤副会長より、坂井

彦就会長に授与（宮窪会員を推薦） 

５．理事会・幹事報告(岩崎幹事)：①理事会（PM6：00

～）ⅰクラブ内規の訂正（旧町→南砺市・砺波市、に

変更） ⅱ注文中のジャンバー：色は紺色。代金はニ

コ BOX から。ⅲ ５RC 親睦ゴルフ。懇親会の料理

のミスにより、大幅な余剰金がでたので、参加者 5000

円の費用の半分の 2500円を各クラブ事務局を通じて

返金。②翌週 6月 24日は例会取り消しにつき、休会。

次回例会は、7月 1日浅田年度初例会、よいとこ井波

通常例会です。③次年度の「活動計画書」は、印刷で

き次第、事務局の阿部さんが各会員へ届けます。④近

隣クラブの例会の変更については、事務局に確認の事。 

６．出席報告：本日 20名中 15名出席、出席率 75％です。 

７．その他（事務局阿部さん）：今年度は事務局の変更な

どで、御迷惑をおかけしました。現在事務所は阿部自

宅ですが、事務連絡等は、現在勤務先のおがみ農産で

も、出られるようになっております。（携帯・SNSは、

090-2092-7962へお願いします） 

８．ニコニコＢＯＸ(SAA：本日 13名) 

坂井会長：会長をさせて頂いて本当に楽しい 1 年間で

した。有難うございました。今後ともよろしく

お願い申し上げます。 

岩崎幹事：（御礼）。ダメな幹事ですいませんでした。

次年度は SAA,社会奉仕委員長を仰せつかりま
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したが、皆様よろしくお願いします。 

浅田エレクト：坂井会長はじめ役員そして会員の皆様、

1年間ご苦労様でした。次年度もまたよろしくお

願い申し上げます。 

斎藤副会長：坂井会長、岩崎幹事、1年間お疲れ様でし

た。ロータリーデー、会員増強など、充実した

楽しい 1 年でした。次年度に繋がるといいです

ネ！有難うございました。 

三角会員：坂井会長、岩崎幹事、1年間ご苦労様でした。

次年度浅田会長、中島幹事よろしくお願いしま

す。 

三谷会員：1年間の役員の皆様御苦労さんでした。立派

に役を果たされました。 

高瀬会員：坂井会長、岩崎幹事、1年間ご苦労様でした。

若さと情熱でエネルギッシュなクラブ運営でし

た。有難うございました。 

河合会員：坂井会長、お疲れ様でした。新年度も一緒

に、ガンバローです。三谷さんの北川公園完成

しました。 

中島会員：坂井年度、皆さんご苦労様でした。新年度

は幹事を務めさせていただきます。皆さんのご

協力、宜しくお願い致します。 

得永会員：「春なのか また夏なのか わからない」：

朝は寒く、昼は蒸し暑く、あいまいとした政治

情勢と同化です。ロシアが ICBM を配置するそ

うです。 

長田会員：2週連続で出張のため、お休みしました。ご

めんなさい。 

宮窪会員：坂井会長、1年間有難うございました。今後

も宜しくお願いします。 

山本武夫 SAA①：坂井会長、岩崎幹事、1 年間お疲れ

様でした。勝手な進行、SAA の独断と偏見をお

許しください。1年間、あ世話になりました。 

山本武夫 SAA②：先週土曜日、10年ぶりに学会で発表

しました。10 分だけの時間でしたが、緊張しま

した。HP、1年管理してきました。（ご覧になっ

ていますか？？？）ご要望等をお聞かせ下さい。 

 

 

納会（懇親会） 

  

  

  

  

  

  


